

ATION | LE VERCORS

SASSENAGE

Quand Molière s'invite au château

La Compagnie du Théâtre de la Cité, une association locale, a présenté mardi soir au château de Sassenage, "Les femmes savantes" de Molière, une pièce créée en 1672.

Molière avait 50 ans quand il écrit cette pièce. D'aucun trouve dans cette œuvre le signe de sa pleine maturité et maîtrise du genre, avec un retour aux alexandrins et aux 5 actes qui donnent à cette pièce une allure classique démentie par les registres qui s'y succèdent : comique et élans tragiques.

"Les femmes savantes" est donc bien encore aujourd'hui une comé-

die, interprétée avec brio par les comédiens du Théâtre de la Cité, mais une comédie sérieuse abordant des thèmes chers à Molière comme la critique des familles bourgeoises qui accèdent à la connaissance.

Installées dans la salle des États du château de Sassenage, 110 personnes ont salué le talent des comédiens qui ont offert une nouvelle fois les alexandrins du maître.

Cette soirée était organisée par l'association des Amis du Château qui s'emploie depuis plusieurs années à restaurer des pièces du mobilier et les tableaux de cet édifice sassenageois.



Les femmes savantes, une pièce interprétée par le Théâtre de la Cité.